

## AVRILLÉ

# Étang de Salette : 70 personnes manifestent devant l'hôtel de ville



Les manifestants, samedi dernier, devant l'hôtel de ville.

Samedi dernier, entre 70 et 80 personnes ont participé au rassemblement devant la mairie d'Avrillé. Elles étaient là en soutien des représentants du collectif de l'étang, lesquels ont remis la pétition forte de plus de 500 signatures contre le projet de constructions sur pilotis sur l'étang de la Salette à Avrillé.

La rencontre avec Caroline Housin-Salvetat, maire d'Avrillé, a duré environ 20 minutes. Celle-ci a confirmé qu'elle a bien réceptionné les six recours gracieux

dont celui de l'association La Sauvagerie de l'Anjou. Elle indique les avoir transmis aux services et autorités compétents, dont Angers Loire Métropole, pour instruction. Elle diffère tout commentaire au 1<sup>er</sup> juin, date de rencontre pour une concertation à l'initiative du collectif de l'étang. Les habitants se disent « mobilisés et vigilants quant à l'issue de cette réunion ». Le collectif de l'étang « étudiera le meilleur moyen pour informer ceux qui le souhaitent des suites de cette prochaine réunion ».